

キャンペーン速報

建交労・参議院選挙

部
内
報

2022年
6月16日（金）
〔 No.01 〕

各地で選挙統一闘争方針と参議院選挙決議を確立しよう

さあ、いよいよ参議院選挙！

～私たちの要求実現に向け政治を変えよう～

昨日15日、国会は閉会しました。これに伴い参議院選挙日程が「今月22日公示、7月10日投票」と確定しました。

建交労は、労働者・国民のくらしと雇用、いのちを守る政治を実現するために、また、私たちの要求実現に向け政治を変えるため、参議院選挙をたたかうものです。

参議院選挙で勝利するためには、投票率を上げることが欠かせません。建交労は『参議院選挙キャンペーン』にとりくみます。各地では参議院選挙決議を挙げ、「選挙に行こう」と街頭宣伝などを通して呼びかける行動にとりくみましょう。

●北信越労職合同支部 「参議院選挙決議」 挙げる

北信越労職合同支部は15日、支部第79回執行委員会にて「参議院選挙決議」を確立しました。

●STOP改憲！平和憲法を未来へ

関西合同支部南大阪ブロックの仲間 街頭へ

6月9日夕方、関西合同支部南大阪ブロックの仲間たちは耳原労組と共同し、南海電鉄・石津川駅前では憲法9条『STOP改憲平和憲法を未来へ』の宣伝を実施しました。半時間にわたり拡声器で訴え、300枚のティッシュチラシを配布しました。

各地からの寄稿や報告をお待ちしています

参議院選挙キャンペーンの一環として不定期的ではありますが、速報を発行したいと考えます。

各地のとりのくみの寄稿を募集します。また、参議院選挙決議を挙げられた組織は、御報告をお願いします。